

Spielbericht: Texas 2 vs. Vorhalle/Polizei Hagen 4

Hallo liebe Freunde des Spiels mit kleinen Bällen,

am Freitag hatten auch wir das letzte Spiel der bisher erfolgreichen Hinrunde und nach dem wir die Kollegen aus Vorhalle mit 9:5 nach Hause geschickt haben, hat Ise einen Grund mehr an Weihnachten nackig um den Baum zu tanzen (bitte nicht bildlich vorstellen).

Doch nun zum Spiel. Ich will mich nicht mit jedem einzelnen Spiel aufhalten, sondern gehe bewusst auf die Highlights ein. Da fällt mir als erstes natürlich das Doppel von Taka und mir auf das wir nach einem gelungenen Start (2:0), Gott sei Dank noch mit 3:2 gewinnen konnten. Dabei konnte ich mich schon wieder fast ein bisschen glücklich schätzen, dass ich mit Taka einen sehr guten Doppelpartner habe. Die beiden weiteren Doppel gingen leider verloren und man musste hinnehmen, dass unsere polnische Unterstützung in Form von Heinz seinem Klischee diesmal nicht gerecht werden konnte und seinen Gegnern an diesem Tag keine Punkte klauen konnte (trotzdem vielen Dank für die Unterstützung). Die Spiele im oberen Paarkreuz gingen 1:1 aus, wobei ich zur meiner eigenen Leistung nicht viel sagen möchte (die Nr.5 wartet auf mich ☺). Matthias bot wie gewohnt eine gute Leistung (3:1) und spielte vom Satzverhältnis genauso gut wie das mittlere Paarkreuz in den darauf folgenden Spielen. Dabei ist allerdings zu bemerken, dass das Spiel Marek gegen Kassner im 3.Satz abgebrochen wurde da, Kassner aufgrund von Schmerzen in der Schulter aufgeben musste und sich nicht wie Kapitän Eisenhart Isenberg noch morgens vor dem Spiel zwei Spritzen in den Arsch hat jagen lassen (wie er mir eindrucksvoll in der Kabine gezeigt hat ☺). Das untere Paarkreuz verlor in beiden Spielen 1:3 wobei Ise beim Spiel gegen Hoppe (der Kerl war älter als der Weihnachtsmann) eine konditionell sehr schwache Leistung bot. Das obere Paarkreuz spielte daraufhin 2:0 wobei ich bei meinem Spiel gegen Henning dreimal in die Verlängerung musste. Das mittlere Paarkreuz gewann beide Spiele 3:0, allerdings gewann Taka aufgrund der Verletzung von Kassner (was seine Leistung an dem Tag nicht in Frage stellen soll).

Zwischenstand also 8:5 für Texas, Heinz und Ise gingen an den Start, schnell war klar, das Heinz sein Spiel verlieren sollte, Ein Unentschieden für die Gäste war noch drin. Doch Ise machte in einem dramatischen 5 Satz Match alles klar und konnte das 1. Mal bei einem offiziellen Spiel gegen Schmiddis Onkel (Joachim Schmidt) gewinnen. Besonders pikant hierbei war, dass beide im Versehrtsport mit Schmiddi und Tobi sogar lange in einer Mannschaft spielten.

So hier noch ein paar besinnliche Worte von meiner Seite. Im Namen der 2.Mannschaft kann ich sagen, dass wir uns bei Günther (der in der Rückrunde nicht mehr für die 2. spielt) für seinen Einsatz in der Hinrunde herzlich bedanken. Des Weiteren bedanken wir uns bei allen Spielern aus den anderen drei Mannschaften, die uns bei Heimspielen aber auch bei Auswärtsspielen unterstützt haben. Der Weihnachtsmann macht uns für die Rückrunde ein paar Geschenke in punkto Aufstellung. Zum einen können wir unseren Schmiddi ganz herzlich in unserer Mannschaft willkommen heißen und zum anderen wird meine Wenigkeit im nächsten Jahr an Brett 5 in die Rückrunde starten, was vielleicht heißen könnte das wir noch ein paar Plätze in der Tabelle gut machen können (lasst uns doch mal von Platz 5 träumen ☺)

Ich wünsche euch allen fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch

Euer Robin und ein bisschen Ise ist auch drin